

Содержание

Теория и история архитектуры, реставрация и реконструкция историко-архитектурного наследия

Целуйко Д.С. Исследование особенностей современной жилой застройки г. Хабаровска и ее перспектив с помощью инструментов пространственного синтаксиса 5

Математические, статистические и инструментальные методы экономики

Зайцева И.В., Головинский И.В., Скворцова О.И., Шебукова А.С. Теоретико-игровая модель поиска экономических агентов 12

Isaev M.A. Improving Dependency Management Efficiency in Swift with an Enhanced Methodology for Swift Package Manager 17

Чирков А.С., Глухова Л.В. Методические проблемы разработки клиентоориентированных решений в современном бизнесе 24

Менеджмент

Сафонов К.Б. Инновационные технологии репутационного менеджмента и вопросы повышения эффективности деятельности организаций высшего образования 37

Юдина А.М. Современные механизмы развития систем цифровой безопасности в экономике 42

Contents

Theory and History of Architecture, Restoration and Reconstruction of Historical and Architectural Heritage

Tseluiko D.S. Research on the Features of Modern Residential Development in Khabarovsk and Its Prospects Using Space Syntax Tools 5

Mathematical, Statistical and Instrumental Methods of Economics

Zaitseva I.V., Golovinsky I.V., Skvortsova O.I., Shebukova A.S. Game-Theoretic Model of Economic Agents Search 12

Исаев М.А. Методика повышения эффективности разрешения зависимостей в языке Swift при использовании Swift Package Manager 17

Chirkov A.S., Glukhova L.V. Methodological Problems of Developing Customer-Oriented Solutions in Modern Business 24

Management

Safonov K.B. Innovative Technologies of Reputation Management and Issues of Increasing the Efficiency of Higher Education Organizations 37

Yudina A.M. Modern Mechanisms for Developing Digital Security Systems in the Economy 42